



**Frescor marino**  
Una fragancia especial

Polo Deep Blue Parfum es una fragancia potente, creada para ofrecer una ola de frescor a todos los niveles. Inspirada en las profundidades de un océano azul intenso, proporciona la energía, la intensidad y el poder de la ola perfecta. Sus notas cítricas, de ciprés, salvia y mango verde hawaiano son amplificadas por el CristalFizz, un singular ingrediente acuático que potencia su característico frescor.

**En defensa del planeta**  
Prendas sostenibles para limpiar los océanos

Ecoalf, la marca que elabora productos de moda realizados con materiales reciclados, sigue luchando para salvar el planeta. Por ello, el 10% de las ventas de los productos BECAUSE THERE IS NO PLANET B irá destinado a la Fundación Ecoalf, para apoyar el proyecto Upcycling the Oceans y su expansión por todo el Mediterráneo.



**Calzado cómodo y versátil**

Un modelo superligero y transpirable

Cole Haan, la icónica marca de estilo de vida estadounidense y minorista, ha anunciado el lanzamiento de la última incorporación a la familia de GrandPrØ: el modelo GrandPrØ Rally. Una zapatilla de deporte, cortada con láser, que combina cuero suave y una parte superior de nobuk con una plantilla GRANFOAM, lujosamente amortiguada, para aterrizajes suaves y acolchados.



**El mejor café, en casa**  
Funcionalidad con un diseño elegante

Diseñada especialmente para preparar cafés perfectos en casa, la cafetera superautomática Evidenze, de Krups, ofrece un resultado impecable en cada gota. Prepara unas bebidas excepcionales, desde el grano a la taza, y dispone de quince preajustes diferentes para no dejar atrás ninguna de tus opciones preferidas. Su sistema Krups Quattro Force marca la diferencia en tu paladar, y su elegante diseño hace que encaje en cualquier cocina.



**Un nuevo refresco ecológico y saludable**

Refresca y mejora tu bienestar

El Jugo de Aloe, Hoja de Olivo, Jengibre y Maca, de La Chinata, es una gran alternativa a los refrescos tradicionales. Se trata de una bebida saludable, elaborada exclusivamente a base de plantas procedentes de la agricultura ecológica, con el toque dulce de la panela. Sus ingredientes mejoran la salud digestiva y tienen propiedades relajantes, antioxidantes y antiinflamatorias.



**Un reloj de alta gama en edición limitada**

Gran presencia en tu muñeca

Tras el lanzamiento de la gama AIKON Automatic Chronograph, de Maurice Lacroix, ahora nos llega una serie limitada de 500 ejemplares con una nueva paleta de colores. Con su esfera gris, sus contadores azules y sus agujas rojas, a juego con su correa de piel de becerro, este AIKON Automatic Chronograph Limited Edition aporta un toque electrificante a la colección.



**Iluminación de diseño**

Lámparas de gran tamaño que crean atmósferas especiales

La colección w151 Extra Large Pendant, de Wästberg, presenta tres modelos de lámparas basadas en una de las formas geométricas más básicas: el cono. Sus tres variaciones son la lámpara alta y estrecha, la arquetípica y la baja y ancha. Además de por la calidad de la luz que proporcionan, estas lámparas destacan por su gran tamaño y el cuidadoso control de sus detalles y acabado.



**Comida sana y respetuosa con el medio ambiente**

Un libro para disfrutar entre fogones

“La cocina es universal y debe ser simple”. Este es el lema de Chloé Sucrée, fundadora de Being Biotiful. Para mostrar que no es necesario complicarse para conseguir un plato vegetariano delicioso y que nos haga sentir bien, presenta este libro, repleto de recetas sencillas, apetitosas y nutritivas con solo seis ingredientes, de calidad.

**Deportivos y versátiles**  
Dos SUV de altas prestaciones

Los nuevos Audi RS Q3 y RS Q3 Sportback combinan un concepto de conducción único en su segmento con un diseño emocional y grandes cualidades para su uso a diario. Cuentan, entre otras prestaciones, con el legendario motor TFSI de 2,5 litros, suspensión deportiva RS, interior orientado al conductor, sistemas de asistencia de última generación, tracción integral permanente quattro y suspensión especial para conseguir un comportamiento deportivo.





**Electrodomésticos con aires retro**  
Elegancia y potencia

La batidora de Smeg cuenta con cuchillas de acero inoxidable y la potencia necesaria para, además de permitir todo tipo de preparaciones que requieren triturado, ser capaz de picar hielo. Cuenta también con una carcasa y base en aluminio fundido a presión, ajuste de velocidad variable de cuatro velocidades, capacidad de 1,5 litros y base antideslizante.



**Mejorar el trabajo en equipo**  
¿Qué papel desempeña cada miembro?

Este libro recoge modelos y herramientas para reinventar la manera en la que trabajamos en equipo y facilitar la adopción de nuevas formas de pensar y actuar, requeridas para crear organizaciones del futuro. Los materiales incluidos están pensados para utilizarlos en talleres formativos o en el trabajo diario de directivos con sus equipos.



**Una nueva generación de zapatillas**  
Cuando correr será sinónimo de diversión

Creadas de una manera única y diferente, las nuevas zapatillas ASICS NOVABLAST™ ofrecen, además de un alto rendimiento, una sensación de pura energía para sentir que vuelas en cada paso. Su mediasuela da sensación de impulso, ya que toda la energía se concentra en ella en el momento de la pisada, y proporciona despegue hacia la siguiente zancada.

**Alfombras inspiradas en la naturaleza**  
La tierra, el aire y el mar, los protagonistas

The Rug Company ha colaborado con el estudio de diseño Winch Design para crear una nueva colección de alfombras anudadas a mano. El estudio, con sede en Londres, crea proyectos y viviendas a medida para una envidiable lista de clientes internacionales en la industria de la arquitectura, aviación y náutica. Por ello, la colección está inspirada en las formas orgánicas de la naturaleza y, específicamente, en los detalles encontrados en el aire, la tierra y el mar.



**Hidratación en las alturas**  
Protege tu piel adecuadamente

Para evitar los efectos del frío extremo en nuestra piel –por ejemplo, cuando pasamos un día en la nieve–, lo ideal es hidratarla y protegerla. Aquasource Daily Regenerating Moisturizing Gel, de Biotherm, previene el picor, la sequedad e incluso la sensación de adormecimiento, y ayuda a calmar la piel tras un día de bajas temperaturas.

**Una fragancia intensa y estimulante**  
Vuelta a los orígenes

ACQUA DI GIÒ, la legendaria fragancia de Giorgio Armani, se reinventa y vuelve a sus orígenes: el mar. Profundo es el nombre de este perfume, que captura la verdadera esencia del agua y expresa la especial conexión del hombre con ella. Una invitación a sumergirse en la profunda serenidad marina y a dejarse envolver por su revitalizante sensación de frescor.



**Preparados para la movilidad eléctrica**  
Vehículos más sostenibles

Bajo el paraguas de su submarca, ŠKODA iV, la compañía agrupa el desarrollo de su propia gama de automóviles eléctricos con un diseño emotivo, un interior futurista y dotados de soluciones tecnológicas de vanguardia. Ofrecen así una alternativa real a los vehículos que funcionan con carburantes convencionales, proporcionando una conducción dinámica, más eficiente y respetuosa con el medio ambiente.



**A base de extractos naturales**  
Consigue un acabado perfecto

Termix, marca número uno en herramientas de peluquería profesional, presenta su primera línea de productos de acabado STYLE.ME. Una nueva gama de lacas, espumas, modeladores, termoprotectores y desenredantes, entre otros productos, con componentes e ingredientes naturales para definir y perfilar el peinado y conseguir un cabello más brillante y sano.



**Un 'whisky' ideal para ocasiones especiales**  
Con un vibrante toque floral y notas de miel y caramelo

Dewar's 15, con su doble envejecimiento para lograr suavidad extra, es un whisky suave y ligeramente dulce, cuyo sabor se obtiene envejeciéndolo dos veces en barricas de roble. Esta técnica tradicional, implementada hasta la actualidad, otorga una característica textura aterciopelada al blended scotch.



**Cuidado facial contra el envejecimiento**  
Una línea 'premium' con grandes resultados

La calefacción, los cambios bruscos de temperatura o el viento reducen la hidratación y la luminosidad del rostro. Por ello, Mi Rebotica propone aplicar una rutina diaria efectiva, reforzada en la hidratación. La Crema Nutritiva Células Madre y el Elixir de Noche son ideales para nutrir y combatir el envejecimiento de pieles maduras o con signos de envejecimiento.